

令和5年9月1日(金)

校長室より⑦〇



こんにちは。

なが なつやす ま お
長い長い夏休みが、なぜかあつという間に終わり、9月1日になりました。

あさ ぜんこうちょうかい たいいくかん あつ
朝、夏休み明けの9月の全校朝会がありました。体育館は暑いので、

おこな
オンラインで行いました。

三咲っ子のみなさん、おはようございます。そして、お久しぶりです。

42日間の長い夏休みが終わってしまいました。長かったはずなのに、あつという間でしたね。今日から学校です。今年の夏休みは、新型コロナウイルス感染症のことは気にせず、旅行に行ったり、海やプールに行ったり、お買い物に行ったり、お祭りや花火大会に行ったり、普段は会えない遠くの親戚の方々と会ってきたりした人も多いのではないのでしょうか。

今日から、前期の終盤が始まります。4月からこれまで学習したことのまとめの時期になります。夏休みにがんばった人は、その成果を出せるように、ちょっと遊び過ぎてしまった人は、挽回できるように取り組んでいきましょう。まだまだ間に合います。

また、暑い日がしばらく続きそうです。夏休み前と同じように「熱中症警戒アラート」が出たときは、体育の授業や休み時間の外遊びが中止になってしまいますが、みんなの命を守るためなので、どうか我慢してください。新型コロナウイルス感染症も消滅したわけではないので、手洗いや健康観察は続けていきましょう。

今月は、6年生の日光修学旅行、4年生と1年生の校外学習などがあります。10月には芸術鑑賞教室や市民陸上大会、3年生の校外学習、土曜参観があります。各自が身体の調子を整えて、みんなが元気に参加できることを願っています。

話は変わりますが、ちょうど100年前の今日、9月1日の午前11時58分に大きな大きな地震がありました。「関東大震災」と言われているその地震では、亡くなったり、そのまま行方不明になったりした人たちが10万5千人も出てしまいました。その日を忘れないようにと、9月1日は「防災の日」と呼ばれています。地震は、いつ、どこにいて起こるかわかりません。ひとり有的时候に起こるかもしれません。いつも、「自分の命は自分で守る」で行動できるようになってください。

それではみなさん、今日から、冬休みが始まる12月24日まで、楽しく元気に過ごしていきましょう。

みんなは、例年よりずっと暑かったこの夏休みをどう過ごしましたか？

私は、

- ① 7組のお友達と千葉市少年自然の家での宿泊学習に参加してきたり、
- ② 吹奏楽部の演奏を聴きに君津市や船橋市民文化ホールに行ったり、
- ③ 先生たちと一緒に日帰りで横浜や房総方面に貸切バス旅行をしたり、
- ④ 昔からファンのTHE ALFEEのLIVE(コンサート)で盛り上がったり、
- ⑤ 大学生の娘の運転で、那須や裏磐梯をまわってきたり、
- ⑥ 人間ドック(健康診断)に行き、身体の総点検をしてきたり、
- ⑦ 10月29日の「横浜マラソン」に向けて、毎週日曜日朝に少し走ったりしながら過ごしました。

明日と明後日は、幸運にも土曜日日曜日で休みなので、夏休みにやり残したことがある人は片付けてしまいましょう。